



Un nuevo avance en la salud pública: IESS realiza con éxito su primer trasplante de hígado en el Hospital Teodoro Maldonado Carbo

Un equipo multidisciplinario del Hospital de Especialidades Teodoro Maldonado Carbo del IESS realizó con éxito un trasplante de hígado a un paciente de 55 años que permaneció cuatro meses en lista de espera, marcando un progreso significativo para la medicina de alta complejidad en el país. El procedimiento se desarrolló bajo la coordinación técnica y los protocolos establecidos por el Instituto Nacional de Donación y Trasplante de Órganos, Tejidos y Células (INDOT), entidad adscrita al Ministerio de Salud Pública, consolidando un modelo de atención seguro, ético y de alta calidad.

Pedro, quien hoy se recupera de manera favorable es oriundo de Santa Elena y compartió su experiencia con el equipo técnico del INDOT durante la visita posttrasplante. Este acompañamiento forma parte del proceso integral de seguimiento que se brinda a las personas transplantadas, con el objetivo de ofrecer apoyo y orientación tanto a ellas como a sus familias, facilitando su adaptación y fortalecimiento en esta nueva etapa de vida.

Estas visitas, refuerzan el vínculo con los beneficiarios y promueven la importancia de la donación a través de sus inspiradores testimonios. De esta manera, se impulsa un acompañamiento post-trasplante empático y continuo, orientado a garantizar el bienestar integral.

“Fueron meses difíciles en lista de espera, pero nunca perdí la esperanza. Saber que existía la posibilidad de recibir un órgano gracias a la generosidad de un donante me devolvió las fuerzas para seguir adelante.”

El trasplante fue posible en el marco de una gran intervención articulada de varias especialidades médicas, quienes ejecutaron un procedimiento de alto nivel técnico siguiendo estándares internacionales y los lineamientos del INDOT.

“El acompañamiento médico fue excepcional. Sentí siempre un equipo preparado, humano y comprometido. Estoy vivo gracias al profesionalismo de un gran equipo comprometido y al donante que decidió darme más vida.”

Desde una perspectiva estratégica y de política pública, el beneficiario destaca la importancia de que estos procedimientos se realicen dentro del sistema de salud del Estado:

Que esta cirugía se haya hecho en un hospital público demuestra que Ecuador está avanzando. Esto no solo cambia mi vida, cambia la vida de quienes esperan una oportunidad y confían en la salud pública.

Asimismo, Mario Herrera, director ejecutivo del INDOT, señaló que este logro constituye un paso significativo para fortalecer la capacidad resolutiva del IESS y del Sistema



REPÚBLICA
DEL ECUADOR

Instituto Nacional de Donación y Trasplante
de Órganos, Tejidos y Células INDOT

Nacional Integrado de Donación y Trasplante, ampliando el acceso equitativo a tratamientos de alta complejidad para miles de ecuatorianos.

El INDOT y el IEES reiteran que este primer trasplante desarrollado en el de Especialidades Teodoro Maldonado Carbo es parte de una hoja de ruta nacional orientada a potenciar la donación y el trasplante con enfoque humano, técnico y de gestión eficiente, fortaleciendo la salud pública como política de Estado.

Con acciones concretas, coordinación interinstitucional y procedimientos médicos de alta precisión, Ecuador avanza hacia un sistema más inclusivo, moderno y solidario, destacó el principal del INDOT.

Al final de la visita, el paciente envió un mensaje de agradecimiento y reflexión a la ciudadanía en especial con los donantes, cuyo acto altruista hace posible estos avances médicos:

“A los donantes y sus familias, gracias por dar vida en medio del dolor. Su decisión permitió que hoy tenga una segunda oportunidad. Invito a todos los ecuatorianos a decir sí a la donación; es un gesto que trasciende y cambia historias.”

Más información: www.donaciontrasplante.gob.ec

X: @IndotEcuador - TikTok: IndotEcuador - Instagram: Indot.Ecuador Facebook: IndotEcuador